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Inclusión
y acceso a la justicia
para los acusados
con discapacidad
intelectuales y
psicosociales.

Esto está en
Lectura Fácil 

ENABLE
el juicio no se puede hacer si
no estas presente

las personas que toman las
decisiones no pueden
ignorarte 

otras personas no pueden
decidir por ti

si quieres hablar, debes ser
escuchado

se deben respetar tus
necesidades

Muy importante

validity@validity.ngo
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¿Cuáles son 
mis derechos?

reclamar de la forma que sea más
cómoda para ti. 

ser escuchado por un juez
tener un abogado gratuito

tener un facilitador 

que el proceso sea accesible: por
ejemplo: que haya rampas o 
 documentos en lectura fácil 

que me den todo el tiempo

que me expliquen las cosas de
diferentes formas, por ejemplo, 

estar acompañado por alguien

que me den los apoyos que
necesito para comunicarme
que alguien me explique 

      que necesito

      con pictogramas o con imágenes. 

 

      que yo elija y que confíe en ella

      qué esta pasando, 
      a quién me voy a encontrar 
      qué va a pasar.  

¿Qué debo saber?
Las personas con discapacidad 
a veces se ven envueltas en el
sistema judicial

Puedes ser acusado de incumplir
la Ley.

O te pueden pedir 
que hables de otras personas  
acusadas de incumplir la Ley. 

Este folleto es 
para ayudarte a:

Conocer tus derechos,

saber qué puedes pedir

y lo que la gente no puede
hacer durante el juicio

Qué puedo 
pedir?
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